

盛り上がれ!!守山

本市は、新型コロナウイルス感染症対策や新しい生活様式など、ニーズに

九州男子のびわこ魂で次代の育成に力を注ぐ

ヒラテック 株式会社



ヒラテックは半導体洗浄装置の部品を作る会社です。以 前勤めていた会社で、テフロン溶接の高い技術を見込んだ 取引先に勧められて、平成26年に独立しました。技術畑の 平原 政秀さんと元看護士の奥さま、望美さんと二人三脚で会 社を切り盛りしています。注文に合わせた部品づくりは すべてハンドメイドで、緻密な技術に独創性も求め られます。



- ンルームで緻密な 作業をする平原さん ⑤特殊なテフロン技術を駆 使した試作品

鹿児島県出身の平原さんご夫婦は守山のまち と、ものづくり大国日本の発展に、「薩摩魂」なら ぬ「琵琶湖魂」で挑んでいきたいといいます。

将来性のある分野なので新型コロナウイルス感 染症の影響は"余波"程度でしたが、不安定な時代 だからこそ、平原社長は「社をあげて次世代の技術 者育に力を入れています」と話していました。



ヒラテック 株式会社 ^{ひらはら} まさひで 平原 政秀さん

※「いいね」のマークは♡の「らぶ」、みんなに知らせての「リツイート」を合わせて「らぶりつ(SNS用語)」

